
Ansätze (AIC)
Beitrag von „Vinzente Degas Saldaña“ vom 20. Februar 2008, 20:48

Zitat von Jafari Majes 

Vergiß einfach die Idee, daß sich alle MNs einer bereits bestehenden Karte anschließen

Und nun die Frage: wieso?
Natürlich ist mir klar, dass viele so denken und man deswegen über eine völlig neue
Organisation diskutiert.
Aber ich würde einfach gerne wissen, was gegen die Bewegung aller MNs (oder zumindest der
meisten) auf eine bestehende Karte spricht, wenn sich die Regeln der entsprechenden
Organisation sogar ändern lassen können.
Denn so schön und so weitgehend befriedigend die Schaffung einer neuen Kartenorganisation
auch sein mag - wer wird an dieser Idee festhalten und sich um ihre Umsetzung bemühen, bis
es tatsächlich so weit ist?

Zudem kann doch gerade die AIC in den letzten paar Monaten unmöglich soviel böses Blut
vergossen haben, dass eben hier keine Einigung möglich wäre.
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